



自 民 党

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

また、2020年東京オリンピック開催決定を多くの国民と共に喜びたいと思います。

現在、我が国政府はアベノミクスと呼ばれる経済対策を進めており、一部では景気回復してきましたが、区民の皆さまが実感できるところまで来ておりません。

私たち自民党区議団は、区民の皆さまのご要望を確実に把握し、

弱い立場の方々をはじめ、必要な

人に必要なサービスを適切に提供

するとともに、そのための財源を

み出します。被災者支援の充実化

と健全性を維持した積極的な財政

と呼ばれる経済対策を進めてお

り組んでまいります。

私たち自民党区議団は、今

局・下水道局に対しても上下水道

施設の耐震化の促進を要請します。

今後は防災用深井戸の設置も進め

てまいります。

また、にこにこすくー

公 明 党

り組んでまいります。

私たち公明党区議団は昨年10月、

区に提出いたしました。

主なものを挙げてみますと

①行財政改革の更なる推進

②がん対策の強化・検診率向上

③高齢者福祉施策の充実

④待機児問題解消と子育て支援策

⑤障がい者福祉施策の充実

⑥いじめ・不登校対策の充実強化

⑦オリンピック等の取り組み強化

⑧区内産業の支援強化

⑨省エネエネルギー施策の充実と促進

⑩区民を守る防災施策の充実と地

域防災力の向上等々

これらも私たち公明党区議団

で最大限に發揮し、様々な災害で被災された方々の復興と経済対策・社会保障の充実に全力で取

り組んでまいります。

さて本年11月、公明党は結党50周年を迎えます。「大衆とともに」の原点に立ち返り、「全国3000名議員のネットワーク」を最大限に發揮し、様々な災害で被災された方々の復興と経済対策・社会保障の充実に全力で取

り組んでまいります。

さて本年11月、公明党は結党

50周年を迎えます。

「大衆とともに」

の原点に立ち返り、「全国

3000名議員のネットワーク

」を最大限に發揮し、様々な災

害で被災された方々の復興と経

済も壞されます。いまこそ自治体

の役割を發揮するときです。

正規雇用の増大に加えて4月予定

の消費税大増税では、くらしも経

済も壞されます。

いまこそ自治体

の役割を發揮するときです。

正規雇用の増大に加えて4月予定

の消費税大増税では、くらしも経

済も壞されます。

いまこそ自治体

の役割を発揮するときです。

正規雇用の増大に加えて4月予定

の消費税大増税では、くらしも経

済も壞されます。

いまこそ自治体

の役割を発揮するときです。